

Rescate en San Carlos

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Marzo de 2017 16:19

+ Los alcanzó la noche en las alturas; la UEPC debió utilizar un helicóptero en el operativo

GUAYMAS, son., 21 de Marzo de 2017.- Elementos de Protección Civil y Seguridad Pública Municipal, en coordinación con bomberos y autoridades estatales, participaron en el rescate de cinco personas que quedaron atrapadas en el cerro "Ojo de agua", en San Carlos.

El reporte señalaba que cinco personas intentaron escalar el cerro conocido como "Ojo de agua", pero el cansancio y la noche los alcanzó, por lo cual debieron permanecer en el sitio.

Elementos a cargo del Capitán Juan González, lograron contactarse con las personas, quienes manifestaron estar en buen sitio para descansar y dormir, en tanto llegaba la ayuda.

Así fue como se llegó al lugar y se pudo rescatar a Carlos Trejo Gutiérrez, 24 años, originario de Empalme; María Carranza Mazón, de Hermosillo, de 22 años, quien presentó salud agravada pero fue auxiliada por los paramédicos de Bomberos; Víctor Benítez Ojeda, de Empalme, de 29 años; Jesús Quintanar López y Omar Mexía Godoy, de 42 y 23 años, originarios de Hidalgo.

EN HELICOPTERO

Todos fueron trasladados en ambulancia de Rescate San Carlos para que recibieran atención médica. Fue hasta las 11 de la mañana del siguiente día cuando gracias al apoyo del helicóptero de la Policía Estatal y la Unidad Estatal de Protección Civil, se logró el rescate de las personas así como de quienes trabajaron en su ubicación durante las primeras horas de hoy.

La autoridad recomendó a visitantes y residentes a extremar precauciones al escalar estos sitios y lo más recomendable, expresaron, es dar aviso a las autoridades correspondientes, así como hacerse acompañar de personas que conozcan la zona para evitar incidentes y riesgos a la vida.

Rescate en San Carlos

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Marzo de 2017 16:19
